
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 79.45％　　　　修正出席率　　　　　　　 90.9％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。いよいよ私の所
へ何がご縁か巡り巡って参りました。
ロータリアンとしての日も浅く未熟
でございますのでロータリーのこと
を何も知りません。そんな所で会長

を引き受けてしまい後悔をしている所ですが、皆様
のご意見やご支援を頂戴しながらお尻を叩いて戴い
て 1年間務めて行きたいと思っております。どうぞ
宜しくお願い致します。会長方針については後程お
話をさせて戴きたいと思います。それでは本日のお
客様をご紹介致します。遠路はるばるお越し戴きま
した岡崎南ロータリークラブ会長服部英男様、幹事
志賀為宏様、創立 50 周年実行委員長三浦勝美様、創
立 50 周年実行幹事安藤幸司様、愛知県被害者支援セ
ンター編集委員「福島のみんな！あそびにおいでん
プロジェクト」実行
委員会委員小松恵利
子様、そしていわき
分区よりいわき内郷
ロータリークラブ会
長鈴木礼子様です。
後程ご挨拶を頂戴し
たいと思いますので
宜しくお願いします。
◎幹事報告－渡邉國和幹事
・岡崎南ロータリークラブさんの年次計画書、会員の
しおり、規定集を回覧中です。また、東京江戸川ロー
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タリークラブの会員名簿も回覧中で
す。
・第 2530 地区地区名簿の訂正シール
が届いておりますので皆さんのボッ
クスに入れておきました。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　 －佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－山下喜一小委員長

・本日はお世話になります。岡崎南
ロータリークラブ会長服部英男様、
幹事志賀為宏様、50 周年実行委員
長三浦勝美様、実行幹事安藤幸司様

・本日はお世話になります。
いわき内郷ロータリークラブ会長　鈴木　礼子 様

・岡崎南ロータリークラブの皆様の来訪を歓迎して斉
藤、岩元各会員及び生駒会長、川口会長エレクト、
渡邉國和幹事
・いわき内郷ロータリークラブ会長鈴木礼子様の来訪
を歓迎して。鈴村、押田、斉藤、岩元、山下、髙萩
各会員及び生駒会長
・新体制で 2013 － 2014 年度がスタートします。皆様
のご支援を宜しくお願いします。

生駒会長、渡邉國和幹事
・生駒会長、渡邉（國）幹事 1年間宜しくお願いします。
山下、富岡、押田、冨澤、佐藤（政）髙木、峯口、高瀬、
秋山、遠藤、岩元、斉藤、吉野、清水、小熊、佐藤
（英）、荒川（清）、赤津、林、高萩、松崎、嵐、金成、

君が代
ロータリーの目的　
　　　　　　　生駒　祐健 会長

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

櫛田、橋本、鈴木（修）、丹野、矢代各会員及び川
口会長エレクト、鈴木（雅）副会長
・前回欠席ごめんなさい。　山下、佐野、煙山各会員
◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　今週誕生祝いのプレゼントを差し上
げるところですが品物が間に合わない
為、来週 5名の方へ差し上げたいと思
います。宜しくお願いします。
◇社会奉仕委員会
　　　　　　　　－遠藤小委員長

　6月 30 日にロータリーの猪苗代湖
水環境協議会の総会へ出席して参り
ました。第 3回の総会になります。5
年継続事業ですのであと 2 年は続き

ます。日大工学部の中村教授から猪苗代湖の水がど
うして汚れるのかについて講演がありました。例年
当クラブも清掃作業に参加しておりますが今年の日
程は 10 月 13 日（日）になっております。日時が近
づきましたらまたご案内を致しますので予定を入れ
ておいて下さい。宜しくお願い致します。
◇ガバナー事務所－鈴木雅之事務局長

　7 月 7 日に前期地区役員総会が平
のワシントンホテルで開催されます。
全体会議が 13 時 30 分からになりま
す。11 時にミドリを出発、会場設営
を行います。諮問会議に参加される

方は 9時 30 分集合になります。

会　長　生駒　祐健
　いわき勿来ロータリークラブは、創立 52 年を迎え
その歴史と伝統の重さは計り知れないものがありま
す。本年度は特に第 2530 地区渡邉公平ガバナーを
輩出し、その歴史に更に重みを加えて 2013 － 2014
年度を出発することとなりました。会長方針として
はＲＩテーマ「ロータリーを実践し、みんなに豊か
な人生を」を表題としそれを実践すべく渡邉公平ガ
バナーが地域指針として「未来の子供達の輝く笑顔
の為に」を提唱しております。この活動指針を、念
頭に置きロータリアンとして活動指針を確認し、第
2530 地区諸兄のロータリアンのメッセージを理解し
重点活動の達成に向け努力し日々活動を推進して行
きたいと思います。
◎創立 50周年記念事業案内

　　岡崎南ロータリークラブ
　会長　服部　英男 様

　いわき勿来ロータリークラブの皆
さん今日は。愛知県岡崎市から参り
ました。岡崎南ロータリークラブの

私会長服部英男、幹事志賀為宏、50 周年実行委員長
三浦勝美、50 周年実行幹事安藤幸司、おいでんプロ
ジェクトの小松恵利子様の 5名で年度始めの第一例

会に貴重なお時間を頂戴し誠にありがとうございま
す。当クラブも昨日第一例会を無事終りました。本
日お邪魔させて戴いたのは 50 周年記念事業として小
松様からご紹介戴いた勿来ロータリークラブさんに
ご協力をお願いしたところ心良く受けて戴き記念事
業の後援クラブになって戴きました。勿来ロータリー
クラブさんではインターアクトクラブを提唱してい
ると聞き、当クラブで提唱している岡崎城西高校イ
ンターアクトクラブとの交流もと考えておりました
所、斉藤様からインターアクターも一諸に岡崎へ来
て戴けることになりました。今回はその御礼も兼ね
てメーキャップさせて戴きました。記念式典が来年 4
月 5 日㈯岡崎城の桜が満開のもと家康祭りが開催さ
れますがその日に式典、祝賀会を開催する予定です。
大勢の皆様のお越しをお待ち申し上げます。
　創立 50周年実行委員長　三浦　勝美様

　創立 50 周年実行委員長の三浦と
申します。50 周年事業の中心に「福
島のみんな!あそびにおいでんプロ
ジェクト」　を据えました。ＮＨＫの
大河ドラマ「八重の桜」を毎回楽し

みに見ておりますが福島の皆さんの郷土愛や誠実さ
に感銘を受けています。今回このようなことで良い
ご縁を得たと思っています。一生懸命頑張りますの
で宜しくお願いします。
◎愛知県被害者支援センター編集委員

　小松恵利子 様
　私は、「福島のみんな!あそびにお
いでんプロジェクト」を主催してお
ります小松恵利子と申します。この
度は勿来ロータリークラブの例会に

訪問させて戴きありがとうございます。愛知県へは
いわきの皆様多数が避難されております。そこで岡
崎南ロータリークラブの皆様のご協力を戴き福島の
子供達をお招きし「福島のみんな!あそびにおいで
んプロジェクト 2013 サマー」を開催する運びとなり
ました。期間中は、岡崎花火大会、研究者の方と交流、
岡崎の親子との交流を通じて、今後のことを考える
きっかけになることを願っております。
◎いわき内郷ロータリークラブ

　会長　鈴木　礼子 様
　ご　挨　拶
　皆さん、今日は。第 51 代会長を務
めております鈴木礼子と申します。
今年度どう活動しようかと思ってお

りましたら、勿来クラブの斉藤さんから岡崎南ロー
タリークラブ様のインターアクトご招待をお聞きし、
素晴らしい事業に参加出来ると喜び第一例会にお邪
魔させて戴きました。入会して 6年の若輩者ですが
今年度一生懸命やって行きたいと思いますのでご協
力宜しくお願い致します。


